
Protokoll:  
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann stellt dar, dass der Antrag ein Versuch sei, das 
Thema Fördergelder am Leben zu erhalten, da man in den genannten Stadtteilen noch großen 
Bedarf sehe. Man Bitte zu eruieren, in welcher Form man weitere Fördermittel erhalten könne. 
 
Beigeordneter Prümm verliest die Stellungnahme der Verwaltung. 


